

学校だより

三郷市立彦糸小学校

学校教育目標

「きよく かしく たくましく」

- 仲良く助け合う子
- 進んで学ぶ子
- 元気に運動する子

令和2年10月1日発行



不安に打ち勝ち 毎日を笑顔で過ごせますように

校長 田崎 研志

9月の最終週は、日中とても過ごしやすい日が続きました。ただ、朝晩との寒暖差が大きく、暑さ対策とは違った体調管理に注意する必要があります。

さて、10月・神無月を迎えました。例年より短い夏休みが終わり、2学期がスタートして約1か月半。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をいただき、日課表や行事の見直し、土曜授業の実施等により、例年の学習計画のペースにずいぶん近づいてきました。今後も、一人一人の子供たちの学びを大切に、丁寧な指導を心がけてまいります。

しかし、新型コロナウイルス感染拡大に対する不安は続きます。学校再開から時間が経ち、若干気が緩んでいるように感じる子供たちの言動がある一方、依然として不安な気持ちが続いている子供たちもいます。子供たちが不安等のストレスを受けたとき、言葉ではなく行動として表現する場合があります。大人の多くはストレスとつきあう術をもっていますが、子供たちはそうではない場合が多いのではないのでしょうか。不安や緊張をしっかりと受け止めた上で、子供たちに対応することが大切です。家庭でも学校でも、穏やかな心で接しながら、子供たちの言葉や行動の根底にある心の声に耳を傾けていきましょう。

「地域・保護者向け校長室だより」NO.5でもご紹介しました新型コロナウイルスの3つの顔のうち、第2の感染症「不安と恐れ」第3の感染症「偏見・差別」に対し、大人社会においても正しく恐れ、冷静に向き合っていくことが求められます。一方、新型コロナウイルス感染症を予防するために、「免疫力」を高めることも必要です。手洗いや咳エチケット（マスク着用）に加えて、「食事」「睡眠」「運動」「笑顔」が免疫力を高めるのに効果があるそうです。学校と家庭が連携し、子供たちが笑顔で過ごせる時間を多くもたせながら、ウイルスを寄せつけぬよう免疫力を高めていきたいですね。

あいさつ運動や朝の運動、休み時間の遊び、24日（土）運動発表会の練習等、元気な子供たちの姿が教室外でも見られます。子供たちが毎日を笑顔で過ごせますよう、今月も保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

※これまでたいへんに長い間、天候を問わず子供たちの登下校の安全・安心のため見守り活動をしてくださった彦糸地区・彦音地区の皆様、本当にありがとうございました。心より御礼申し上げますとともに、今後も彦糸小学校を温かく見守っていただけますようお願い申し上げます。

10月1日現在の児童数

| | | | | | |
|------|-----|-----|-----|-----|------|
| 1年生 | 31名 | 2年生 | 21名 | 3年生 | 25名 |
| 4年生 | 42名 | 5年生 | 32名 | 6年生 | 45名 |
| あおぞら | 15名 | | | 合計 | 211名 |



民生委員・児童委員連絡会



9月7日（月）に民生委員・児童委員連絡会を実施しました。地域での児童の過ごし方、学校での過ごし方等、活発に情報交換をしました。子供たちは、家庭や学校だけでは、健やかな成長が望めません。学校、保護者、地域が一体となって行う支援が必要です。ありがとうございました。



学校評議員会



9月26日（土）に学校評議員会を実施しました。子供たちの学習の様子を参観していただくとともに、学校へのご質問やご意見を聞かせていただけた貴重な機会となりました。お忙しい中、ありがとうございました。



彦糸小学校のホームページがリニューアルしました。随時更新をしていますので、ぜひご覧ください！



| | | |
|----|---|--|
| 1 | 木 | 全校読書 |
| 2 | 金 | 彦糸タイム |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | 全校朝会 給食指導員訪問（4-1） |
| 6 | 火 | スキルアップタイム 給食指導員訪問（4-2） 委員会活動 スクールカウンセラー来校日（午前） |
| 7 | 水 | スキルアップタイム スイスタ・エスタ |
| 8 | 木 | 全校読書 |
| 9 | 金 | 彦糸タイム |
| 10 | 土 | 土曜授業日 スキルアップタイム 3時間授業 |
| 11 | 日 | |
| 12 | 月 | スキルアップタイム パワーアップタイム（3~6年） |
| 13 | 火 | スキルアップタイム クラブ活動 |
| 14 | 水 | スキルアップタイム あいさつ運動 スイスタ・エスタ |
| 15 | 木 | 全校読書 |
| 16 | 金 | 彦糸タイム 教育相談日 |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | |
| 19 | 月 | スキルアップタイム |
| 20 | 火 | スキルアップタイム クラブ活動 |
| 21 | 水 | スキルアップタイム スイスタ・エスタ |
| 22 | 木 | 全校読書 |
| 23 | 金 | 彦糸タイム |
| 24 | 土 | スキルアップタイム 運動発表会 5時間授業 |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | 振替休業日 |
| 27 | 火 | 美化デー クラブ活動 運動発表会予備日 読書月間スタート（~11/27） |
| 28 | 水 | スキルアップタイム あいさつ運動 スイスタ・エスタ |
| 29 | 木 | 全校読書 |
| 30 | 金 | 特別日課4時間授業 家庭読書の日 |
| 31 | 土 | |

24日（土）は5時間授業です。お弁当の用意をお願いします。

掲載している予定等につきましては現時点のもので、今後の状況により変更となる場合もあります。大きく変更のある場合はメール配信、ならびにホームページにてお知らせしますのでご確認をお願いいたします。

11月1日は**彩の国教育の日**
身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の
彩の国教育の日 大切さや思い出を語り合ってみませんか？



笑顔いっぱい 夢いっぱい 三つの心(利他・自主・挑戦)を育み、人間力を高める彦糸小



「少年の主張」埼玉県大会



5年生の児童による、少年の主張作文「限りある地球の水」が埼玉県大会に出され、9月6日の本番では見事に優良賞【県民会議会長賞】を受賞しました。本番に向けて、教育委員会の皆様による激励をいただくとともに、校内での発表会も実施し、本番でも堂々と発表することができました！



避難訓練・一斉下校



8月29日、避難訓練・一斉下校を行いました。今年度初めて、全校児童が集まる場となりました。避難の仕方、下校について真剣に話を聞き、班長を中心に安全に下校ができました。



5年生が百科事典の使い方を学習しました。司書の先生から説明を聞き、必死にページをめくる姿が見られました。



8月28日、校内硬筆展を行いました。お手本を見ながら、真剣に取り組んでいました。



彦糸タイムも再開しました。初回は全校でラジオ体操に取り組み、1年生も頑張って覚えました。



有志による「あいさつ隊」を結成し、毎朝、さわやかな挨拶の輪をひろげていきます。中学生のあいさつ運動も再開しました。